



1月の予定

〈公〉中央公民館 〈農〉農業者トレーニングセンター
〈町〉町民会館 〈さ〉さんさん館 〈健〉健診ホール
〈温〉温水プール 〈ふ〉ふれあい公園PG場

- 1日(日) [休日当番病院] 女満別中央病院 ☎74-2181
- 2日(月) [休日当番病院] 津別病院 ☎76-2121
- 3日(火) [休日当番病院] 美幌町立国保病院 ☎73-4111
- 6日(金) 移動献血車「ひまわり号」来町
- 8日(日) [休日当番病院] 美幌 こばやし内科クリニック ☎73-3356
令和5年二十歳の成人式 午後1時30分～3時30分〈公〉
- 9日(月) [休日当番病院] 美幌療育病院 ☎73-3145
- 11日(水) アソビバ! つべつ【少年少女スケート教室】 午前10時～正午
- 12日(木) アソビバ! つべつ【少年少女スケート教室】 午前10時～正午
- 13日(金) アソビバ! つべつ【少年少女スケート教室】 午前10時～正午
寿大学講座⑭【新年会】 午前10時～正午〈公〉
- 15日(日) [休日当番病院] 美幌 みやざわクリニック ☎75-0800
- 22日(日) [休日当番病院] 美幌 玉川医院 ☎75-2780
- 23日(月) 乳幼児相談会 午前9時～10時〈健〉
- 29日(日) [休日当番病院] びほろ耳鼻咽喉科クリニック ☎73-3900

メール配信システム「ささえねっと@つべつ」への登録をお願いします！

町の防災情報など大切な情報をお届けしています。

※詳細は、町ホームページをご覧ください。

メールの登録方法

①QRコードから登録



②t-tsubetsu@sg-p.jp (メールアドレス)を入力し、空メールを送り登録

LINEの登録方法

QRコードから登録



【193】東京都江東区

昨年11月、3年ぶりに開催された全国町村長大会に出席した。北海道とは違い東京はまだ秋だった。この日、もう一つ仕事をするためオホーツク町村会長の興部町長と共に山崎孝明江東区長に面会した。

高橋はるみ北海道知事の時代に、振興局単位の14の町村会と東京23区との交流が提唱され、オホーツク町村会は既に佐呂間町が江東区と交流を行っていたことから交流先をこの区とした。江東区には、地元丸玉木材株式会社の新木場物流センターもある。

6年前の11月、全国町村長大会終了後、オホーツク町村会の町村長全員で、国立競技場が建設される様子をタクシーから眺めながら区役所へ向かった。交流はここから始まった。平成30年には「第11回江東区環境フェア」に訓子府町長、管内各役場職員とともに参加した。このイベントの主旨は「みんなのEcoが地球を助ける」だったが、我々は与えられた2つ

たてよこプラス



町長 佐藤多一

のテントで、ひたすら特産品の紹介と観光PRを行った。その後も交流は続き、区議会議員と区役所職員が大空町などを訪問した。しかし新型コロナウイルス感染症の拡大により3年ほど交流が途絶え、目的が薄らいできたこともあり、一端終結したい旨を伝えるための山崎区長に面会した。

区長は4期目の79才で、東京23特別区会の会長を務めている。東京生まれで早稲田大学を卒業後25才から2度都議選に出馬したがいずれも落選。その後、トラック運輸手や国会議員の秘書などを経て区議会議員、都議会議員として活動。現在は区長の任についている。江戸弁がなんともいい感じだった。こんな話しかたをする人は、きっと職員はもとより区民にも親しまれているのだろうなと思った。

交流の中止で、各町村の若い職員から見聞を広げる場が失われることは残念だ。また、15町村が一つにまとまり大きな特別区と付き合うことの難しさも感じた。